
LATERCERA Sábado 28 de junio de 2025 

  

Deportes | 

Nuevo golpe para Mosa: 
accionistas vuelven a 
rechazar balance de ByN 
Aunque con una votación distinta a la de abril, la cita de ayer mantuvo 

la decisión, lo que enreda la presidencia del portomontino. Según 
declaró Stóhwing, la CMF tendrá que investigar si hay irregularidades. 

Por Christian González 

os estados financie- 

ros de Blanco y Negro 

fueron, nuevamente 

rechazados. Tal como 

había sucedido en la 

Junta Ordinaria de 

Accionistas de abril, las discre- 

pancias por las cifras que dio a co- 

nocer la administración que enca- 

beza Aníbal Mosa se mantuvieron. 

Lo que cambió fue la proporción. 

Si en abril el 50,2 por ciento de los 

votos expresó su disconformidad, 

ahora ese porcentaje bajó al 49,93 

por ciento. El 39,48 los aprobó. El 

10,49 por ciento de los votos fue- 

ron blancos. Un 0,1 por ciento se 

abstuvo. 

Esa consideración es clave para 

entender la diferencia de inter- 

pretaciones en torno al futuro de 

Aníbal Mosa al mando de la com- 

pañía que administra a Colo Colo. 

El mandamás sostiene que se ne- 

cesitaba mayoría absoluta de los 

votos para que el balance se diera 

por rechazado. En el bloque opo- 

sitor, en cambio, remarcan que 

la exigencia de la Comisión para 

  

   

    

  

el Mercado Financiero es que los 

EE.FE estén aprobados. Y que eso 

no ha sucedido. Y que, por ende, 

el sureño tendría otros 60 días 

decisivos por delante respecto de 

su futuro y el de sus directores. 

“El gran problema era que un 

bonus sign (bono por firma) del 

contrato con DG Medios, de agos- 

to de 2024, creo que era por al- 

rededor de dos mil millones, los 

auditores no lo aceptaron, porque 

el contrato tenía ciertas condicio- 

nantes, lo cual no se puede llevar, 

por lo tanto, a resultado positivo. 

No sabemos cómo esa utilidad se 

mostró, cinco días después, en el 

balance y pasó a positivo. A nues- 

tro modo de ver, sin que nosotros 

sepamos la explicación, podría 

haber grandes irregularidades. 

Ustedes saben que hay varias de- 

nuncias de esto enla CME. La CMF 

va a tener que investigar esto. Y si 

hay irregularidades, pueden ser 

delitos y sería una situación ex- 

tremadamente grave”, explicó, 

horas después, Alfredo Stóhwing, 

quien antecedió a Mosa en la tes- 

tera de la concesionaria. 

El ingenerio comercial apuntó 

con dureza a la gestión del por- 

tomontino, aunque evitó atribuir 

esa consideración a una postura 

relativa a la lucha de bloques que 

ha sido una tónica eterna en Ma- 

cul. “No quiero transformarlo en 

un asunto de poderes, pero uste- 

des han visto que 2025 ha sido un 

año absolutamente deplorable, 

con una institución que va de 

tumbo en tumbo, con todo tipo 

de líos”, dijo. 

Incluso aludió a situaciones es- 

pecíficas que han marcado un 

año que debía ser de festejos. 

“Entrenador, jugadores, vacacio- 

nes, no presentaciones a pretem- 

poradas, expulsiones, una serie 

de cosas que indican una anar- 

quía muy importante dentro del 

club y que es la misma que se ha 

presentado, lamentablemente, en 

otras épocas anteriores, que nos 

llevaron a pérdidas monstruosas 

y a estar a un gol del descenso. Es 

una constante bajo la administra- 

ción actual”, recordó, en otro re- 

a 

> Alfredo Stóhwing y Aníbal Mosa. 

flejo de su disconformidad. 

La postura de Mosa 
Mosa se refirió a lo que considera 

una indefinición. “No hay ni re- 

chazo ni apruebo, estamos hacien- 

do las consultas a las instituciones 

que corresponden. Estamos espe- 

rando la respuesta de los abogados. 

Este tipo de cosas no ayudan. Se- 

guimos perdiendo tiempo en cosas 

que no ayudan en nada al club. 

Ojalá esto tenga un punto final y no 

seguir perdiendo el tiempo. Esto es 

algo netamente político”, declaró 

después de la junta, en el mismo 

sentido que su sector se había ma- 

nifestado antes de la reunión. Con- 

sideran que los cuestionamientos 

obedecen al convulso escenario 

político de la concesionaria. 

“Aquí no se va a encontrar nada 

irregular. Estoy completamente 

tranquilo. Las cosas están en or- 

den, la plata se gastó en refuerzos, 

entró cuando correspondía y se 

gastó como correspondía. No hay 

gato encerrado como quieren ha- 

cer creer algunos, esto es algo neta- 

    
mente político”, puntualizó, en el 

mismo sentido que había expuesto 

durante la cita, cuando explicó que 

los ingresos por el contrato con DG 

Medios se destinaron a la contrata- 

ción de Javier Correa. 

El Club Social y Deportivo Colo 

Colo, tercer actor en la contin- 

gencia alba, también se mostró en 

duda. “Se requiere una mayoría 

absoluta de los votos. Se presenta- 

ron 91% y el 49% optó por recha- 

ZO. Al tener esos números, se pre- 

guntará a las autoridades para ver 

cómo procede porque no se da la 

mayoría del 50%. Esperamos que 

esta situación se pueda encausar, 

más allá de las opiniones y facul- 

tades de los accionistas”, declaró 

Edmundo Valladares, el timonel de 

la corporación, después de la espe- 

cífica jornada. 

“Las diferencias van a seguir, ya 

son insalvables, pero hay que co- 

locar por encima el club y tener la 

mejor gestión posible”, estableció, 

también en la línea del discurso 

que ha sostenido desde que reasu- 

mió.O 

  

Por racismo: Conmebol multa a la U con US$ 100 mil 

El departamento legal de 
Azul Azul recaba antece- 
dentes para determinar si 
apela o no a la sanción de la 
Conmebol. 

  

torge Sánchez 

La eliminación de la Copa Liber- 

tadores aún duele en Universidad 

de Chile. No solo por lo deporti- 

vo, sino también por la dura san- 

ción que le aplicó la Conmebol 

bajo un cargo grave: racismo. 

El ente rector castigó al club es- 

tudiantil con una multa de 100 

mil dólares (93,5 millones de 

pesos) por los insultos discrimi- 

natorios que un seguidor le ha- 

bría gritado a los simpatizantes 

de Botafogo, en el estadio Nilton 

Santos. El monto procede de los 

ingresos del club por la participa- 

ción en el torneo. “Será debitado 

automáticamente del monto a re- 

cibir por el club en concepto de 

derechos de televisión o patroci- 

nio”, establece el dictamen. 

La U estará obligada a saltar a 

la cancha en su partido frente a 

Guaraní, por el repechaje de la 

Copa Sudamericana, con un car- 

tel con la frase “Basta de Racis- 

mo”, y exhibir la misma consigna 

en la pantalla gigante del Estadio 

Nacional. Además de realizar una 

fuerte campaña contra la discri- 

minación en sus redes. 

La noticia no cayó bien en el di- 

rectorio azul, que verá afectadas 

las ganancias por responsabilida- 

des que considera ajenas. “El mal 

comportamiento de una persona 

y no de la barra o de la institución 

en su conjunto”, reclaman. 

Además, en La Cisterna recuer- 

dan que los líos comenzaron 

con la decisión de Botafogo de 

no venderle más entradas a sus 

fanáticos. Los brasileños solo ac- 

cedieron a disponder dos mil lo- 

calidades y bloquearon los que se 

habían adquirido con antelación. 

El equipo jurídico de los univer- 

sitarios ya está estudiando el fallo 

de la Conmebol para ver deter- 

minar si presentan la apelación 

respectiva. De ser así, Azul Azul 

deberá abonar US$ 3 mil dólares 

(2,8 millones de pesos) solo por el 

derecho a presentar este recurso. 

Lo que no intentarán revertir 

será la multa por la no presenta- 

ción de un jugador a la entrevista 

post-partido. En ese acápite, el 

descuento es de otros cinco mil 

dólares (4,7 millones de pesos). 

De ser efectiva la pena, Univer- 

sidad de Chile se sumará a Pales- 

tino como uno de los clubes con 

cifra récord en este sentido. Esto 

debido a que el equipo árabe fue 

sancionado con 100 mil dólares y 

15 mil dólares (14 millones de pe- 

sos).O 
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> La U fue sancionada. 
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